



FICHE RÉFLEXE NON-CIS / TRANS

Réflexes à adopter avec les personnes non-cis ou trans

- De manière générale, il est recommandé de demander à toute personne que l'on rencontre quel pronom elle préfère pour la désigner à la troisième personne. Je fais donc en sorte d'appliquer cette recommandation à toute personne.
- J'évite le terme « transsexuel, transsexuelle », désormais caduque. A connotation médicalisée et pathologisante, il se réfère par définition à un changement de sexe (« trans » + « sexuel »), qui ignore toutes les personnes trans qui ne prennent pas d'hormones.
- J'évite de demander si la personne a été opérée.
- Je respecte son choix de vestiaires, douches et toilettes. Ces lieux sont d'une importance particulière pour les personnes transgenres. Certains lieux de pratique proposent des espaces neutres ou non-genrés, d'autres pas. Par conséquent, je veille à ce que les aménagements proposés par l'infrastructure ne soient pas une source de gêne.
- Je respecte les principes énoncés par la Charte Sport et Trans signée par CARGO et disponible sur le site : <https://www.c-a-r-g-o.org/page/1207911-inclusion-et-diversite>